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狭山ヶ丘中の校舎改修に係る請願が採択

所沢市議会の平成24年第2回定例会は6月15日から7月6日ま
で開催され、一般会計補正予算をはじめとする全ての市長
提出議案が可決・承認されました。定例会初日には正副議
長選挙が行われ、議長には浜野議員、副議長には桑畠議員
（至誠クラブ）がそれぞれ選出されています。また、市立
狭山ヶ丘中の防音校舎改修（復温・除湿）工事の整備方針
に基づく実施を願う請願については投票の結果、賛成多数
（賛成26・反対6・白票1）で採択されました。なお、次回
定例会は９月３日（月） 開会予定となっています。
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● 平成24年度所沢市一般会計補正予算

○ 不活化ポリオワクチン予防接種事業（事業費1億
4220万1千円）・・・本年9月より不活化ポリオワクチンの
定期接種を実施するために必要な経費を補正。

○ 労働行政関連事務補助事業（109万2千円）
県の補助金を活用して臨時職員を雇用し、職安等と
連携した就職支援事業等の事務補助を行うもの。

● 平成24年度 国民健康保険特別会計補正予算

○ 収納率向上対策事業（338万1千円）
県の補助金を活用して臨時職員を雇用し、国保税未納
者に対する滞納処分や督促等の事務補助を行うもの。

● 所沢市都市公園条例の一部改正
北野公園市民プールの使用料について、施設の改修
に伴い、料金体系を改定するもの。

● 所沢市立松原学園条例の一部改正
入園希望者の増加に対応し、松原学園の定員を30人
から40人に変更するため、所要の改正を行うもの。

● 消防通信指令機器の取得（金額8億5050万円）

市政リポート

納得できる所沢市政を！！

● 議員定数のあり方に関する審議会

議員定数の算出根拠を明確にするため、客観的
な審議等を行うことを目的に設置。自薦委員を
含む5名の委員で構成され、会長には法政大学
教授の廣瀬克哉氏が就任。本年5月に第１回目
の審議会が開催されました。

● 市議会主催による「議会報告会」の開催

平成22年度より議会基本条例に基づく議会報告
会が年4回開催されていますが、本年5月には新
所沢および三ヶ島まちづくりセンターにて、2日
間で約100名が参加。次回は11月に開催予定。

● 議会における政策形成サイクル等について

議会報告会等で市民の皆様から寄せられた意
見・要望等について、広聴広報委員会にて仕分
けを行い、必要に応じて、各常任委員会等にお
いて、議会としての対応を協議、検討していくと
いうフローが整理されました。これにより、議会の
政策立案機能等が向上することが期待されます。

【主な議案の概要について】
【最近の市議会の主な動き】
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【ロンドン五輪代表選手に激励を！】

【放射線測定器をより借りやすく！】

荻野泰男 ・・・（１）市内の景観の良好な地域において、木製のガードレール
を設置することは、景観計画の趣旨にも合致し、良好な景観の形成に資する
ものであると考えるが、見解を伺いたい。 （２） たとえば、堀之内の比良の丘
付近など、市内の景観が良好な地域からモデル地区を選定して、試験的に
木製ガードレールの設置を検討してみてはどうか？

新堀街づくり計画部長・・・（１） ガードレールは道路景観を構成する重要な
要素の一つであり、強度などの性能が確保できれば、木製ガードレールは
温もりも感じられ、良好な景観を形成する上で望ましいものと考えている。

沖本建設部長・・・（２） 木製ガードレールの設置は良好な
景観の形成に資するものであると考えるが、設置費用や維持
管理の問題もあることから、今後の研究課題としていきたい。

【景観良好地域に木製ガードレールを設置しては？】

荻野泰男・・・本年１月から環境対策課において、
空間放射線量測定器の貸出しが行われるようにな
ったが、本庁舎まで出向くのがなかなか困難な市民
もいることから、各地域のまちづくりセンター（旧出張
所）等でも貸出しを行うことは出来ないか？

桑原環境クリーン部長・・・確かに市民の中には測
定器を借りることを希望しても、市役所
まで出向くの困難な方もいると考えられ
るので、各まちづくりセンターでの貸出
しの実施に向け、具体的な方法等につ
いて関係部署と協議を進めていきたい。

荻野泰男・・・早稲田大学所沢キャンパ
ス在学中で、ロンドン五輪に出場する
選手たち（陸上やり投げのディーン元気
選手など）に対し、本市としても何らかの
激励をすることは出来ないか？

中村総合政策部長・・・市内の大学から五輪に参加
されることは素晴らしいことであり、
本市のブランド力の向上にもつなが
ると考えている。選手のことを市民に
知ってもらう機会にもなることから、
激励する方法について何とか
検討してみたい。

ボランティア募集！

荻野泰男事務所では定期的
に市政報告を発行、郵送して
おりますが、封入作業等をお
手伝いしていただけるボラン
ティアの方を募集しています。
３０分程度でも構いません。
０９０－８１１５－３７１５（荻野
泰男本人直通）までご連絡を
お待ちしております。作業日
時は追ってご連絡いたします
が、次回は10月下旬の土日
の午後を予定しています。

荻野泰男が原案を作成した「防衛医科大学校の看護師養
成課程の新設に関する意見書」が全会一致で採択されま
した。これは、市内若狭在住の高校生とその保護者の方
からご相談いただいたことをきっかけに提案したもので、
平成26年度の開講に向け、４年制の看護師
養成課程の設置計画を遅滞なく進めるよう
国に対して求める内容となっています。

荻野泰男が作成した意見書が採択！


